
地域密着型サービス 運営推進会議 報告書 
 

施 設 名：グループホームもえぎ・小規模多機能型居宅介護もえぎ 

施設種類：グループホーム・小規模多機能型居宅介護 

 

日  時：６年１月２６日（金） １３時３０分～１５時００分 

会  場：デイサービス もえぎ  

出 席 者 

（人数） 

 

 

 

 

（議題） 

 （１） 小規模多機能型居宅介護利用者の状況 

（令和６年１月１日現在）  

（２） グループホーム入居者の状況 

     （令和６年１月１日現在） 

 （３） グループホーム・小規模多機能型居宅介護 

          サービスの状況について報告  

 （４） 外部評価結果について グループホーム 

（５） 外部評価   小規模多機能居宅介護 

 （６） 看取り介護について 

 （７） 身体拘束について報告  

 （８） ２月・３月の予定   

 （９） その他（サービスへの要望、助言等）  

 

閉  会 

 

（会議の内容…評価、要望、意見、助言等） 

◎地域住民の方より 

 看取りについてですが、反省の中に好きな食べ物を聞いておけば良かった

とありましたが、私も長く母を看てきましたが、年と共にそしてその時その

時で好みは変わるので、それについては、あまり気にされない方が良いとお

もいます。 

 船越小学校にエレベーターが設置されます。これは、子どもたちの為では

なく、平成３０年７月の土砂災害で船越小学校が避難場所になっていました

が、小学校も浸水をしそうだったので、２階・３階に上がってもらおうとし

たところ、高齢者の方は上がることが出来なかったので、エレベーター設置

利用者代表 ０人 
船越・瀬野川 地域包

括支援センター職員 
１人 

利用者家族 ２人 広島市職員 ０人 

地域住民の代表 ２人 他グループホーム職員 １人 

その他（管理者、職員  ） ４人 



にいたったようです。 

 私のマンションは半分が高齢者です。孤独死をされる方が多く、最近は新

聞を取る方が少なくなり、安否確認をどうすれば良いか悩んでいるところで

す。何か良い方法があれば教えて頂きたいです。困った事があればもえぎさ

んへ相談をすれば良いと思っているのでその点は心強いです。 

◎ご入居者ご家族の方より 

 もえぎは、私の母がお世話になり、現在、義理の母がお世話になっていま

す。最近、知人などから介護の事で相談を受ける事が多くなり話をしている

と、よその施設に比べてもえぎは行事が多いと感じました。今まで当たり前

だと思っていましたが、そうではなかったことに気づきました。 

◎ご利用者ご家族の方より 

 広島でも南海トラフ地震が起きると言われていますので、避難の確保など

の対応を日頃から検討をお願いしたいです。 

◎他グループホーム職員の方より 

 私も行事が多いと思いました。感染対策はどうされているのですか？ボラ

ンティアの受け入れはどうされていますか？ 

◎もえぎ職員より 

  人数を分けたり、換気をするなど基本的な感染対策をしています。ボラ

ンティアの受け入れはまだしていません。 

◎地域住民の方より 

 最初は広島生協の職員としてこの会議に参加する意味があるのかなあと思

っていましたが、今は色々勉強をさせて頂いて、知らなかった情報を得る事

が出来て良かったと思っています。私たちは地域に役に立ちたいと思ってい

ます。何か困っていることがあれば相談をして頂ければと思っています。 

◎地域包括支援センターの方より 

 私も行事が多いと思いました。これから認知症の方が増えてきます、地域

に気になる方がおられたら声をかけて頂けたらと思います。 

◎もえぎ職員より 

 この会議の場が情報交換の場になれば良いと思っています。今回、船越小

学校にエレベーターが設置されると言う、貴重な情報を得る事が出来ました。

ありがとうございました。 

  

 


